

Ein-, Um- oder Wiedereinsteigen in die Hausarztmedizin? Das BIHAM unterstützt Sie!

Hausärzte finden keine Nachfolger. Der Mangel an Hausärzten wird sich vor allem in ländlichen Gegenden in den kommenden Jahren zuspitzen.

Patienten suchen vergebens nach einem Hausarzt und melden sich in ihrer Not auf den Notfallstationen. Das ist kein gangbarer Weg! Wo bleiben die tragende Beziehung zum Hausarzt und die jahrelange hausärztliche Begleitung eines Menschen von der Geburt bis zum Lebensende?

Das Berner Institut für Hausarztmedizin BIHAM sucht dringend Ärzte und Ärztinnen, die sich für die Hausarztmedizin begeistern lassen.

Falls Sie einen Einstieg in die Hausarztmedizin erwägen, bieten wir Ihnen individuelle und kostenlose Beratung und Begleitung an. Der Suche von familienfreundlichen Arbeitsstellen und der Vereinbarkeit von Beruf und Familie wird grosse Wichtigkeit beigemessen.

Melden Sie sich für ein unverbindliches Gespräch bei mir an: [beatrice.molinari\[at\]biham.unibe.ch](mailto:beatrice.molinari[at]biham.unibe.ch)

Beatrice Molinari
Kordinatorin Weiterbildung Hausarztmedizin
Berner Institut für Hausarztmedizin BIHAM
Gesellschaftsstrasse 49
3012 Bern

